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一 般 質 問 の 日 程 
 

質問予定日 質 問 者 質問方式 

９月 21日（水） 

（１）土 居 一 豊 

（２）澤 田 扶美子 

（３）西   良 倫 

質問方式② 

９月 22日（木） 

（４）語 堂 辰 文 

（５）谷 口 公 洋 

（６）若 山 憲 子 

（７）奥 村 文 浩 

９月 27日（火） 

（８）増 田   貴 

（９）上 原   敏 

（10）一 瀬 裕 子 

９月 28日（水） 

（11）大 西 𠮷 文 

（12）本 城 隆 志 

（13）相 原 佳代子 

 

               質問方式について  質問方式①：一括方式 

                         質問方式②：一問一答方式 

                          

               ※ 議事の都合により、質問者の質問予定日が多少、前後することがあります。 

                 その場合の調整は、議長に一任願います。 
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発言順序 １ 質問者 土 居 一 豊 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

新名神開通 ①通過都市防止について ○東部丘陵地中間エリア開発はどのように進めるのか   

○未来まちづくり基金を中間エリアに投資する考えはあるのか 

学校教育 ①教育施設整備について ○老朽化した施設整備はどのようになっているのか  

○スポーツ用各種器具の整備はどのようにしているのか   

市街地周辺集落 ①市街化調整区域の住宅建設につい

て 

○市街化調整区域での戸建て住宅建設はできないのか 

地域交通 ①市内全体の公共交通について ○高齢化の進行を考慮して現在の公共交通体制を見直す考えはないか 

防災対策 ①地区防災計画について ○地区防災計画の位置づけはどのようになっているのか 

○市内をどのように区分して取組を進めるのか 

②同報系防災行政無線放送について ○自主防災組織が行う訓練時の放送はどのようにするのか 

③避難行動要支援者について ○自主防災組織は何を行うべきなのか 

 

 

 

発言順序 ２ 質問者 澤 田 扶美子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

誰もが住みよい

まちづくり 

①暮らしやすく、出かけたくなるま

ちづくり 

○市総合排水計画の概要と側溝整備について 

○散歩道へのベンチ設置について 

地方自治体にお

ける今後のコロ

ナ対策 

①コロナワクチン接種の現況と今後

の取組 

○65歳以上の接種状況と、児童・生徒への取組、青年層の現状について 

○市職員のコロナ罹患状況や後遺症の有無といった健康管理と対策につ

いて 
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発言順序 ３ 質問者 西   良 倫 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

市長の政治姿勢 ①平和推進の取組から ○近隣市町と比べ、城陽市の取組への市長の評価について 

○平和都市宣言の趣旨を更に高め、広める方針について 

②旧統一協会に市はどう臨むか ○市民の被害状況の調査・公表と旧統一協会や関連団体との関係の有無

の調査について 

市民要望 ①市内公共交通網の拡充について ○市地域公共交通会議で話し合われた内容と課題について 

○市北西部や東部からの市民要望実現への話はなされたのか 

防災・減災 ①気候変動に加え、東部丘陵地の開

発の影響に対応した防災について 

○嫁付川・今池川のしゅんせつ・川底改修の必要について 

○古川小・寺田西小・佐伯幼稚園前にある想定浸水深の表示について 

○陽幸苑への浸水深表示について 

②防災の取組について ○水害想定の防災マップを作った富野地域の教訓を広げる取組について 

○１時間雨量の基準値、その変更について 

○避難所となる学校体育館へのエアコン設置について 

 

発言順序 ４ 質問者 語 堂 辰 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

市長の政治姿勢

について 

①安倍元首相の国葬について ○国葬についての市長の考え方 

○国に対して、国葬の中止を求めることについて 

②東部丘陵地の開発について ○青谷先行整備地区の物流ゾ－ンについて 

○東部丘陵地の交通渋滞対策について 

○各河川の溢水対策について 

○調整池の安全対策について 

○東部丘陵地開発に係る市の負担額について 

③市の公共交通条件整備について ○城陽駅のホームへのエレベーター設置について 

○北東部地域への公共交通確保について 

○高齢者の城陽さんさんバス利用促進について 

○地域連携サポートプランについて 

水道事業につい

て 

①市の水道事業の広域化について ○水道水の地産地消について 

○市の浄水場の保全について 

○水道事業の広域化への態度について 
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発言順序 ５ 質問者 谷 口 公 洋 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

コロナ第７波の

影響 

①コロナ第７波による市民生活の状

況 

○自殺・病死・孤独死の数から考える問題点 

②コロナ第７波による児童・生徒の

状況 

○自殺・不登校者数から考える問題点 

市長の政治姿勢 ①二元代表制下の議会の役割 ○議会では議員（党派を問わず）の質問に対し、誠実かつ積極的に答え

るべきである 

②東部丘陵線の巨額な費用の変化 ○建設費用が40億円から97億円へと高騰した責任 

歳出割合と金額 ①第２回定例会で質問した他市町と

比較した歳出内容と割合や金額 

○他市町に比べ、民生・衛生・教育費が低い。コロナ禍の下で充実すべ

き 

東部丘陵地の環

境 

①東部丘陵地での土壌・水質につい

て、ヒ素は調査済みだが、水銀は今

後も調査が必要 

○三菱地所に調査を求めるべきである 

○廃止井戸の復活・検査井戸の設置と、毎回の市民への結果報告 

学校給食 ①コロナ禍での小・中学校の給食費

無償化 

○一般会計予算の１％程度で実現できる 

防災対策 ①東部丘陵地の開発こそ、現状は洪

水の危険性が高い。雨水の流路と調

整池への疑問 

○１時間あたり降水量基準値の再考、開発見直し 

○天井川・古川の河川工事、遊水地の設置 
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発言順序 ６ 質問者 若 山 憲 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

コロナ第７波の

対策と支援につ

いて 

①コロナウイルス感染の体験から対

策や支援について 

○介護事業所や障がい者施設の職員の状況は 

○介護事業所や障がい者施設からの声や要望は 

○施設利用者の状況は 

○市内事業所の実態は 

○医療機関・発熱外来の状況は 

○京都府との協定による市の支援物資の状況は 

マイナンバー制

度と国民健康保

険について 

①特定健診の受診勧奨の委託と委託

業者への個人情報の提供について 

○令和４年度の勧奨委託と提供情報は 

○過去の勧奨委託事業と提供情報は 

○委託事業者は 

②マイナンバー制度と国民健康保険

事業について 

○国保のマイナンバーカード利用登録者数は 

○マイナンバーカード取得者でポイントごとのポイント付与の対象者数

は 

○国保の2023年実施の内容は 

○マイナンバーカード利用登録をしなかった場合の不都合は 

○マイナンバーカード利用登録者の医療情報のシステムは 

 

発言順序 ７ 質問者 奥 村 文 浩 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

農業 ①エネルギーや資材が高騰して営農

環境が厳しくなっていく中での農業

支援について 

○今後の国や市の農業への支援の予定やその見込みについて 

教育 ①デジタル教科書の導入が報道され

ている中での導入予定や考え方につ

いて 

○現在のデジタル教科書導入状況について 

○デジタル教科書を導入するための準備状況について 

○デジタル教科書導入での教師の負担について 

○デジタル教科書導入が進んだ場合の指導方法について 

②文化パルクや体育館やロゴスラン

ドの管理について 

○文化パルクや体育館やロゴスランドの管理について、教育委員会が担

当していることが妥当かどうか問います 
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発言順序 ８ 質問者 増 田   貴 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

保健衛生につい

て 

①男性の個室トイレにサニタリーボ

ックスの設置を 

○膀胱がんや前立腺がん手術後や加齢のため、尿漏れパッドのような使

用済み汚物の処分のため、市役所や公共施設に置いては 

行政のＤＸにつ

いて 

①マイナンバーカードの推進につい

て 

○現状の取得率は何％ですか。府内の状況は 

○カード利用の将来の利便性について 

○カード作成に係るＰＲの仕方についての注意事項は 

防災・減災対策

について 

①南部５校区（寺田西・寺田南・今

池・富野・青谷）への要支援者名簿

の取扱いについて 

○返信状況はどのようになっていますか 

○これからの要支援者名簿の活用の仕方は 

文化・芸術の振

興について 

①市庁舎内ギャラリーについて ○今後のＰＲの仕方について 
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発言順序 ９ 質問者 上 原   敏 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

介護保険体制の

充実 

①介護保険の認定に関する市の体制

について改善・改革できる部分があ

れば見直し、さらに体制を充実させ

てほしい 

○介護認定に携わる訪問調査員の体制・規模を確認したい 

○訪問調査員となるための条件は現状どのようになっているか 

○より広く人材を集めるために、応募の条件も一部見直すことも検討し

てみてはどうか 

まちづくり ①安全のための標識や路面標示、市

でできること、警察（府）が行うこ

と、の区分け・整理と協調・協議 

○まずは、一般的な市と警察それぞれの所管事項・区分けを確認して整

理したい 

○一旦停止の必要箇所の判断は、どこが行うのか。停止線（白線・点

線）の表示の判断に関してはいかがか 

○交通安全面以外のまちづくりとの兼ね合い・両立といったような観点

も含めた市の考え・方針は、どのように発信されるのか。警察との協議

の趣旨・概要を有無を含めて確認したい 

選挙・投票業務

に関して 

①有権者に貴重な一票をより有効に

投じていただくために、市として見

直せる部分はないか 

○投票される方の中で、投票の判断・行動が難しい方がおられた場合、

そのような方に対する配慮としては、どのような方法がありうるか。現

場ではどのような対応が行われているか。法的には、どのように定めら

れているか 

○現状の内容では投票の判断・行動が難しい方に対し、城陽市としてさ

らに配慮できることはないか 

②市役所以外の期日前投票所の案

内・周知に関して 

○直近の国政選挙での期日前投票所のある施設の周知、施設内の案内方

法、を確認させてほしい 

○施設側とは、どういった内容まで打ち合わせているか。どういう依頼

をしているか 
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発言順序 １０ 質問者 一 瀬 裕 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

まちづくり ①府営住宅城南団地整備事業につい

て 

○現状 

○入居者からの要望 

○城陽市からの要望 

○京都府の事業概要 

○今年度の事業予定 

○課題 

都市整備 ①深谷校区友が丘商店街内の通路整

備について 

○現在のタイル舗装での問題点 

○商店街内住民からの要望 

○整備事業内容について 

防犯 ①市による防犯カメラの設置につい

て 

○幹線道路沿いへの防犯カメラ設置について 

○消防団器具庫への防犯カメラ設置について 

 

発言順序 １１ 質問者 大 西 𠮷 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

感染症法につい

て 

①本市における感染症法に基づくＣ

ＯＶＩＤ-19への取組について 

◯本市において感染症法は上手に機能しているかお尋ねいたします 

◯国は経済を動かす事を優先させるようですが、公は生命と財産を守る

ことが第一と考えるが市の考えをお尋ねいたします 

農業政策につい

て 

①本市の農業振興策をお尋ねいたし

ます 

◯農業従事者の高齢化に伴う農業振興策のお考えをお尋ねいたします 

◯農業の担い手不足の解消方法のお考えをお尋ねいたします 

消防行政につい

て 

①緊急時・災害時の支援体制につい

てお尋ねいたします 

◯後方支援体制の強化が必要と思いますが消防のお考えをお尋ねいたし

ます 

道路整備につい

て 

①都市計画道路水主・長池線の未整

備区間についてお尋ねいたします 

◯市道11号線から西側の市道340号線の拡幅についてその後の進捗状況

をお尋ねいたします 

◯近鉄より西側の計画実施についてお尋ねいたします 
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発言順序 １２ 質問者 本 城 隆 志 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

国葬儀について ①安倍晋三元総理の国葬儀への市

長・議長の参列について 

○安倍元総理の実績について 

○旧統一教会との関係が指摘されているが、関係者の城陽市内での活動

と存在は。選挙応援の知り得る実績は 

○宗教のカルトとは。信仰の自由と宗教活動の自由 

○宗教法人に対する税制の処置とは 

ワクチン接種に

ついて 

①今日までのコロナ陽性者の状況 ○ワクチン接種に対する不安が解消できないのは 

児童相談所につ

いて 

①子育ての責任はどこにあるか ○家庭・幼保こども園・学校・施設に順位をつけられるか 

○文化や歴史は関係あるか 

○時代の流れの変化にどう対応するか 

農業問題 ①稲作農地の管理について ○雑草処理ができていない水田を多く見受ける。その処置と指導は 

○農地への税制はどのような仕組みなのか 
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発言順序 １３ 質問者 相 原 佳代子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

生涯を通して魅

力ある城陽市に

するために 

①ふるさと納税の寄附金を本市の子

育て支援に特化した取組に 

◯本市のふるさと納税による寄附金の推移と使途 

◯安心して子育てできる環境をつくるため、ふるさと納税による寄附金

を子育て支援に特化した活用を 

◯子育て支援限定の賛同型寄附の創出 

②交通安全のまち 城陽市宣言を ◯新名神やアウトレット開業により、市の交通状況が大きく変化する今

こそ市を挙げて交通安全を強化すべきだと考える。交通安全のまち 城

陽を掲げて交通安全の取組をより一層高めるべきでは 

◯これまでに市内小・中学校の通学路における通行量の多い横断歩道に

おいてカラー化をしていただいてきた。今後、保育園や幼稚園、公共施

設前であることをドライバーに喚起する安全策を講じて交通安全の強化

を求めては 

③核家族化や少子化がもたらす介護

や医療に対する課題とコロナ禍がも

たらす影響について 

◯介護や医療における相談や対応について 

◯生活困窮者対策について 

◯亡くなられた後の諸手続きについて 

④本市の治水対策について ◯古川改修工事について 

◯長谷川橋東側の京都府が進める護岸工事の進捗と国交省の管轄である

西側の護岸について 

◯サントリー工場西側の今池川の整備について 

◯木津川堤防及び水路の除草について 

 

 


